

令和元年第1回大井町教育委員会臨時会 会議録

日 時 令和元年8月1日(木) 13時30分～13時55分
場 所 大井町役場 3階 301会議室
出席委員 夏苺一壽教育長、石井孝典教育長職務代理者、
牧野誠一郎委員、中條政夫委員、小島茂子委員
出席職員 石井浩二教育総務課長、大森勉生涯学習課長、
橋本多恵子学校給食センター所長
【書記】教育総務課：山崎好之副課長、草柳孝子副主幹
傍 聴 人 1名
会議内容

1 開会 夏苺教育長から開会の宣言をする。
【傍聴人の許可の確認をする】

2 議事

(1) 議決事項

○議案第12号 令和2・3・4・5年度使用小学校教科用図書採択の決定について

資料により石井教育総務課長が議案の説明をし、その後神奈川県教科用図書足柄上採択地区協議会(第2回)の会議報告、大井町教育委員会としての採択希望の
について補足説明をする。

(教育委員)

協議会に出席しましたが、音楽は大井町の第一希望の「教出」ではなく第二希望の「教芸」、生活は大井町の第一希望の「光村」・第二希望の「東書」ではなく第三希望の「学図」、英語は大井町の第一希望の「啓林館」・第二希望の「教出」ではなく第三希望の「東書」となるが、いかかでしょうか。

(教育委員)

音楽については、先日の定例会において「教芸」を第一希望とした方が2名いて、結果的にも僅差であり、「教芸」でも個人的に問題がないと思われます。生活も第三希望のものですが、定例会で「学図」を第一希望とされている委員もいられて、学習内容が非常に丁寧に展開されている印象を受けていますので、「学図」でよいと思います。

(教育委員)

音楽については、私は「教出」の方がリズムにのって歌えるといことを考え、第一希望としましたが、「教芸」は昔からの古典的なものが含まれているということで、子どもたちが日常的にそういった音楽に触れることが少ないので、教科書に掲載されていることも大切なことだと思います。

(教育委員)

英語については、大井町で使用している「We Can」をもとに希望したところですが、「東書」を第一希望とされている方もいられて、「We Can」を関係ないと言われれば、第一希望でもよいと思われている委員さんもいられたのでいいと思います。

(教育委員)

「We Can」をベースに考えたところもあったのですが、本日の朝刊で文科省の中3の英語の学力・学習状況調査結果が発表されていました。話すことが非常に課題だということで、「東書」もコミュニケーションを図る基礎となる力の育成を段階的に丁寧に書かれていたので、「We Can」にとらわれなければ、「東書」で問題ないと思います。

【議案について、全員賛成で了承される】

- 議案第13号 令和2年度使用中学校教科用図書（「特別の教科 道徳を除く」）の採択の決定について

資料により石井教育総務課長が議案の説明をし、その後神奈川県教科用図書足柄上採択地区協議会（第2回）の会議報告・大井町教育委員会としての採択内容の補足説明をする。

同協議会に出席した石井教育長職務代理者から補足説明はなし

【議案について、全員賛成で了承される】

石井教育総務課長から今後の流れを説明する。

3 その他 なし

4 閉会 夏苺教育長から閉会の宣言をする。